

Kriens, 27. April 2023

Nach den Wahlen ist vor den Wahlen

Wir freuen uns über das positive Resultat der SVP bei den kantonalen Wahlen und bedanken uns bei unseren Wählern für ihre wertvollen Stimmen. Wir zählen auch wieder auf Sie, wenn es im 2024 um unsere kommunalen Wahlen geht. Unsere Politik soll hier massgebend Einfluss nehmen. Bald kann Kriens die Rechnung 2022 veröffentlichen und es wurde mehrmals genannt: Kriens darf sich seit Jahren wieder einmal auf einen besseren Rechnungsabschluss einstellen. Aber Achtung, das ist lediglich ein Silberstreifen am Horizont. Es bleibt entscheidend, dass der angestrebte Kurs weitergeführt wird. Es war richtig, dass wir uns gegen eine unnötige Erhöhung des Steuerfusses auf Vorrat zur Wehr gesetzt haben. Unsere Ausgaben müssen sich an unseren Einnahmen ausrichten, nicht umgekehrt. Auch mit einer klaren Begrenzung unserer Verschuldung müssen wir wieder eine generationengerechte Finanzpolitik betreiben. Auch unsere nachfolgenden Generationen sollen ihre Chancen auf die Erfüllung ihrer Bedürfnisse erhalten.

Richtigerweise hat der Einwohnerrat beispielsweise dem Stadtrat eine klare Absage erteilt, für seine Absicht zum Kauf des öffentlichen Teils des Bell-Areals. Da würden erst weitaus wichtigere Investitionen anstehen. Nehmen sie also Einfluss und unterstützen sie weiterhin unser Bestreben die finanziellen Mittel von Kriens mit Vernunft einzusetzen, so dass sich die Stadt gesund und zukunftsorientiert entwickeln kann. Bald stehen die kommunalen Wahlen 2024 an ☺.

Kriens Info, Mai 2023